

BPS Sistemas de Seguridad (R.E.S. 3032)
SISTEMAS DE SEGURIDAD Y CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS

Suministro e instalación de sistemas de alarmas de intrusión

Hacemos el estudio inicial sin coste, teniendo en cuenta las necesidades del cliente.

- Servicio de acuda (respuesta de alarmas) haciendo entrega de llaves a las fuerzas de seguridad públicas en caso de alarmas
- Rápida capacidad de respuesta en caso de intrusiones
- Circuito cerrado de televisión (CCTV)
- Video vigilancia de instalaciones, hacemos control de acceso a todo tipo de instalaciones desde nuestro centro de control

Central receptora de alarmas

En la actualidad tenemos conexiones de alarmas y video verificación en todo el territorio nacional.

Nuestro compromiso es máximo a la hora de hacer seguimientos y solucionar problemas detectados en los equipos instalados de nuestros clientes, a través de un test bidireccional diario.

Nuestra central receptora de alarmas, permite vía web poder acceder a su sistema de alarma las 24 horas del día con un solo "clic".

Colaboramos con Policías Autonómicas, Policías locales, Cuerpo Nacional de Policía y Guardia Civil.

Apostamos muy fuerte por la calidad en el servicio y en el servicio post-venta.



www.bpsistemas.es • atencionclientes@bpsistemas.es • 902 107 720

PROTEGE LO QUE MÁS TE IMPORTA

Sistemas de videovigilancia para comunidades de vecinos





BPS Sistemas de seguridad Ingeniería de sistemas de seguridad

Gestión integral de la seguridad y mantenimiento de sus bienes

SISTEMAS DE VIDEOVIGILANCIA PARA COMUNIDADES DE VECINOS

Te ofrecemos una solución completa de videovigilancia especialmente diseñada para **comunidades de propietarios** y **parkings comunitarios**. Cumpliendo la normativa de Protección de datos y con todos los servicios para que su sistema funcione correctamente día y noche.

Solicite información de nuestros servicios más destacados



Alarmas contra robo e intrusión

Las alarmas contra robo e intrusión que ofrece BPS Sistemas para hogares, comercios, Pymes y Grandes Empresas, ofrece soluciones de seguridad a todos los niveles según las necesidades de cada cliente.



Custodia de llaves y servicio de respuesta de alarmas

Nuestros vigilantes de Seguridad mantienen contacto permanente con la central receptora de alarmas. Los procesos de decisión son simples, ya que se sigue un riguroso protocolo de actuación para cada caso.



Control de accesos y presencia

BPS SISTEMAS gestiona varios sistemas de control de accesos y presencia que le permite controlar y restringir accesos a las estancias que usted elija y supervisar horarios de personas que presten servicios en su hogar (jardineros, servicios de mantenimiento, etc.).



Televigilancia y control de circuitos cerrados de TV (CCTV)

BPS SISTEMAS le ofrece la posibilidad de vigilar a distancia de un área protegida mediante cámaras de video y un control a través de nuestra central receptora.



Central propia de alarmas (CRA)

Alarmas antirrobo y atraco, Circuito cerrado de TV, Central receptora de alarmas a nivel Nacional, Servicios de Video vigilancia, Custodia de Llaves, Protección perimetral y Control de accesos.



Vigilantes de Seguridad para protección física de bienes



Servicio rondas discontinuas

*La seguridad de sus instalaciones
en buenas manos*